

Unfall bei Ittersdorf fordert drei Schwerverletzte

VON JULIA BASTIAN

ITTERS DORF Drei Schwerverletzte hat ein Verkehrsunfall am Mittwochmorgen gegen 7.30 Uhr im Kreuzungsbereich L 351 und B 405 in Ittersdorf gefordert. Der Fahrer eines weißen Geländewagens, der aus Richtung Ittersdorf kam, missachtete nach jetzigem Sachstand die Vorfahrtsregeln und nahm einem blauen Auto, das aus Richtung Frankreich kam, die Vorfahrt. Es kam zum Zusammenstoß in dessen Folge die beiden Insassen des blauen Wagens schwer verletzt wurden. Sie sind in umliegende Krankenhäuser gebracht worden.

Der Unfallverursacher, in seinem Fahrzeug eingeklemmt, musste von der Feuerwehr befreit werden und kam ebenfalls schwer verletzt in ein Krankenhaus nach Saarbrücken.

Im Einsatz waren 40 Helfer der Feuerwehren Wallerfangen, Wallerfangen-West und Ittersdorf mit neun Fahrzeugen. Drei Rettungswagen, zwei Notärzte und ein Krankentransportwagen sowie drei Kommandos der Polizei Saarlouis waren ebenfalls vor Ort. Der Kreuzungsbereich war für die Bergungsmaßnahmen rund anderthalb Stunden voll gesperrt. Nach Angaben der Polizei ist ein Sachschaden von rund 100 000 Euro entstanden.



Ein Verkehrsunfall mit drei schwer Verletzten ereignete sich am Mittwochmorgen in Ittersdorf.

FOTO: BECKERBREDEL